



Hassan Shehata a taclé violemment Mohamed Salah qui selon lui n'a pas fait grand chose pour la sélection égyptienne.

Sélectionneur de la sélection égyptienne entre 2004 et 2011, Hassan Shehata a une dent très dure contre Mohamed Salah.

Dans une interview donnée à la télévision nationale, l'ancien technicien égyptien a chambré l'ailier de Liverpool.

L'ex-mentor des Pharaons regrette que Mohamed Salah n'ait jamais pu porter la sélection vers de nouveaux succès comme il a pu le faire avec les Reds. **"Salah est un grand joueur, il a tant fait à l'étranger et c'est l'une des plus grandes stars du monde, embraye Shetata pour la télévision égyptienne Sada El-Balad. Mais il n'a rien fait pour l'équipe nationale égyptienne, il aurait dû faire plus."**

Finaliste malheureux de la dernière CAN contre le Sénégal, l'Egypte a ensuite été écartée de la course au Mondial par les coéquipiers de Sadio Mané.

Défaites aux tirs au but lors du barrage, Mohamed Salah avait raté sa tentative avant que Mané ne délivre les Lions de la Teranga. Deux revers majeurs pour les Pharaons après avoir participé

à l'édition 2018 de la Coupe du monde et toujours en disette depuis la dernière CAN remportée en 2010.
